

令和6年9月吉日

中学3年生保護者の皆様

愛知県立安城東高等学校
校長 近藤 和巳

令和6年度 公開授業及び国際理解コース説明会の御案内

処暑の候、皆様におかれましては、ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。

この度、安城東高等学校では、中学生の保護者の皆様を対象に、本校について一層の御理解をいただくために、下記のとおり公開授業及び国際理解コース説明会を開催いたします。説明会では本校の教育方針や全体説明のほか、学校生活等について職員が個別にお答えする場も設けております。この機会に、ぜひ一度、御来校いただきたく御案内申し上げます。

記

- 1 日時 令和6年9月20日(金) 13時20分から14時50分まで
- 2 場所 公開授業(授業実施教室)、国際理解コース説明会(本校3F第1MM教室)
- 3 日程
 - 13:10~14:20 受付(於:本館1F玄関)
 - 13:20~14:10 公開授業
 - 14:20~14:50 国際理解コース説明会
- 4 国際理解コース説明会内容
 - (1) 校長挨拶
 - (2) 国際理解コース説明(15分程度)
 - (3) 個別相談
- 5 交通案内
 - ・ 公共交通機関利用 名鉄西尾線「北安城」駅下車東北東1km
JR東海道本線「安城」駅下車北東1.7km
名鉄名古屋本線「宇頭」駅下車南西2km
あんくるバス5東部線「新田北」バス停下車徒歩5分
 - ・ 自家用車利用
駐車スペースが限られておりますので、車でお越しの場合はできるだけ乗り合わせでおいでください。
駐車場所に関しては、本校係職員が御案内します。
- 6 申し込み方法について
以下の登録フォームから、必要事項を入力してください。
 - PC <https://forms.gle/ePcigj9SU6kGL48Y7>
 - スマートフォン  右のQRコードを読み取ってください。
- 7 その他
 - ・ 公開授業には本校保護者も参観します。
 - ・ 参加は公開授業のみ、あるいは国際理解コース説明会のみでも構いません。
 - ・ 当日の要項等は本校ホームページに掲載します。御来校前に一度御確認ください。

*安城東高等学校ホームページ(<https://anjohigashi-hs.jp>)からも登録いただけます。

お申し込み締切日: 9月6日(金)

安城東高校国際交流活動

姉妹校との交流

オーストラリアにある姉妹校との交流を40年近く続けています。コロナ禍で直接の行き来ができなかった頃はオンラインで交流を続けていました。令和5年度7月に、3年ぶりに第42次訪豪団が、姉妹校であるベイサイド・P-12・カレッジを訪れました。

生徒10名、教員3名、PTA1名で編成され、姉妹校の先生方や生徒たちと交流を深めることができました。

また、9月には訪日団として、姉妹校から16名の生徒



と4名の先生が安城東高校を訪れ、短期間ではありましたが、濃密な時間を過ごしました。

😊 改めて、国や人種や文化の違いを実感できて大変有意義な時を過ごすことができました。

GLS(グローバルスタディーズ)セミナー

毎年11月に各分野で活躍している方のセミナーを受ける機会があります。令和5年度は、特定非営利活動法人ジャパンハート理事で小児科医の吉岡春菜先生から「医療の届かないところへ医療を届ける」と題して講演をしていただきました。「たとえ死んでも心が救われる医療を」の思いを持って、カンボジアでの医療にあたられているお話と共に、「医療とは患者の人生の質を上げること」という信念のもと、幅広く活動されている様子をお聞きしました。😊 高校生でもできるボランティアがあると知って是非やりたいと思いました。😊 失敗を恐れず自分のためにも社会のためにも挑戦していきたいです。

留学生との交流

毎年長期留学生を受け入れています。令和5年度は、ラトビアから留学生がやってきました。出身国について教えてもらったり、日本や安城市の文化について伝えたりしながら、交流を深めています。



国際理解コースの活動

シンガポール研修



令和5年度は3月に、国際理解コースの1、2年生がシンガポール研修に出かけました。海外で活躍する日本企業を訪れ、日本人が海外で働くことはどのようなことかについて生の声を聞いたり、現地の学生たちとの交流をしたりして、将来の働き方についての学びを深め、また、シンガポールの文化に触れることによって豊かな国際感覚を身につける目的です。



😊 今まで学んで触れてきた英語は本当に現地で使う事ができると、肌で感じられ、これからの勉強に対して大きなモチベーションとなりました。大切なのは伝えたい、理解したいという思いだけでなく、恐れず話して使ってみることだと改めて感じられました。

😊 国際感覚をより育むことができました。英語でコミュニケーションを取ることが難しかったけれど、上手くできるようになりました。

😊 複数の言語を公用語としているため、多様性に富んでいて面白かったです。自分から動くことの大切さを学びました。

なお、令和6年度からは、訪豪団派遣とシンガポール研修を隔年で行います。令和7年度は夏にシンガポール研修を予定しています。

JICA 研修



毎年8月に国際理解コースの1年生が JICA 中部施設(なごや地球ひろば)を見学に行きます。国際交流に携わっている方の体験談を聞いたり、展示を見学したりして、世界や発展途上国についての理解を深めます。

😊 実際に活動をした人の話を写真や実体験に基づく悩みなどを含めて聞くことができ面白かったです。

😊 国際的な仕事が見たいと考えると先進国を考えがちになっていましたが、開発途上国で働くというののもいいなと思いました。



国際理解セミナー

様々な国際経験を持つ方を講師に迎え、セミナーをしていただいています。令和5年度は同志社大学の古藪真紀子先生をお迎えし、「国際協力とジェンダー アフガニスタンを事例として」というテーマでお話していただきました。「国際協力とは何か?」「なぜ日本は国際協力をするのか?」など先生との問答を繰り返す中で、思考を深めていきました。

😊 先生のような生き方や、行動力が素晴らしいと思いました。

😊 小さなことでも自分にできることをしていきたいです。

